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RESUMO DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DO LABFEF 

 
Resumo da reunião ordinária do Laboratório Integrado de Ensino, Pesquisa e 

Extensão – LABFEF, realizada em treze de setembro de dois mil e dezessete, com 

a presença dos seguintes representantes: Prof. Renato Barroso Silva 

(Coordenador), Profª. Cláudia Regi

Schiavon (DCE), Prof. Marco Antonio Coelho Bortoleto (DEFH), Kássia Mitally da 

Costa Carvalho (discente 

O Prof. Renato iniciou a reunião dando boas vindas a todos, e 

da funcionária Giovana Verginia de Souza representante dos funcionários, em 

função do curso PDG, o qual está realizando.

 

Informes: 

Colocação de cadeados nos portões.

● O Prof. Renato comunicou que o funcionário Paulo Lopes enviou e

informando que alguém teve acesso as dependências do LABFEF devido à 

falta de cadeados. Informou ainda que a FEF já comprou dois cadeados.

 

  Projeto FAPESP e de manutenção de equipamento

● Foi informado que o projeto para utilização da reserva técnica institucional 

foi encaminhado à FAPESP já foi encaminhado. Também foi encaminhada a 

solicitação de manutenção de equipamentos para Pós

prazo era até 01/09/2017.

 

   Processo de aquisição de grades para as janelas.

● Estão sendo adquiridas grades para as três janelas do Laboratório de Lutas 

através de processo de licitação, via DGA. A Profª. Cláudia sugeriu 

conversar com a Camila do Setor de Finanças para verificar a possibilidade 

de realizar compra direta sem a necess
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   Instalação de calhas. 

● Foram feitos orçamentos para instalação de calhas no LABFEF; sendo um 

no valor próximo de R$ 30.000,00 e outro mais baixo que seria confirmado 

pelo Prof. Renato. A empresa de menor valor já foi contratada e está 

aguardando fazer integração para iniciar.

 

 

Pauta: 

● Aprovação da Ata da reunião do dia 15/08/2017;

O Prof. Renato colocou em votação e foi aprovada por unanimidade.

 

● Processo de atualização das normas internas do LABFEF;

Foram debatidos e atualizados vários pontos das normas (até o final da 

página 4),  para posterior encaminhamento para Congregação.

 

Nada mais havendo a tratar, o Coordenador agradeceu a presença de todos 

e encerrou a reunião.
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